

NOTA DE PRENSA

Viernes 17 de agosto 2016.

ENACAL realiza Primer Foro Regional de Agua y Saneamiento



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL)-Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que el pasado miércoles 17 de agosto se realizó con gran éxito en la ciudad de Juigalpa el Primer Foro Regional de Proyectos de Restitución de Derechos al acceso al Agua y Saneamiento, en el marco del Programa Integral Sectorial de Agua Y Saneamiento Humano (PISASH).

En el evento, que tuvo lugar en el auditorio de la Universidad Nacional Autónoma de Nicaragua UNAN-FAREM Juigalpa, participaron 140 protagonistas, líderes comunitarios, estudiantes universitarios, servidores públicos de ENACAL y de las municipalidades.

La actividad tuvo como objetivo realizar intercambiar experiencias e informar los avances de la ejecución de los proyectos de Agua Potable y Alcantarillado Sanitario en las ciudades de Acoyapa, Santo Tomás y San Carlos, los cuales se están desarrollando desde finales de 2015 e inicio de 2016; así como proyectos de Agua y Saneamiento para las ciudades de Nueva Guinea, y El Rama-La Esperanza, los cuales se encuentran en proceso de adjudicación para su inicio en 2017.

En este Primer Foro Regional se efectuaron ponencias sobre proyecciones, impacto y avances de la ejecución de las obras; así como temáticas de Restitución de Derechos, Acompañamiento Social a los proyectos, y las medidas que se están implementando en los acuíferos ante los efectos del Cambio Climático. Asimismo, se realizó una mesa redonda donde los participantes expusieron sus expectativas y experiencias propias en el desarrollo de las obras. También se presentó un stand de la Empresa con materiales informativos y suvenires para los presentes.



Los participantes del Foro disfrutaron mucho la actividad, y agradecieron el esfuerzo que realiza el Buen Gobierno de Daniel a través de ENACAL, junto a los organismos financiadores y cooperantes, para mejorar la calidad de vida de la población.

"Este es muy bueno porque aquí vemos cómo vamos avanzando, y nuestro pueblo es parte de este programa en la primera fase. Le agradecemos a nuestro Comandante Daniel, ya que Santo Tomás ha tenido grandes problemas de agua y hoy nos sentimos orgullosos con este gran proyecto de agua y alcantarillado que va a fortalecer a todas las familias tomasinas", expresó la Cra. Isabel Dávila Hernández, pobladora protagonista de la ciudad de Santo Tomás. Por su parte, el Cro. Javier Machado, Responsable de la Unidad Ambiental de la Alcaldía de San



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

2016
Varios
Pasitos
EN BUENA
ESPERANZA,
EN VICTORIAS!

Carlos apuntó: "Estamos muy contentos, es una buena oportunidad para intercambiar sobre el desarrollo de los proyectos. La población de San Carlos tiene muchas y muy buenas expectativas porque este proyecto de agua potable que ya está en ejecución y viene a impactar en una mejorar la calidad de vida de la familias".

El Programa Integral Sectorial de Agua y Saneamiento Humano (PISASH) atenderá en una Primera Fase (2014-2019) a 19 ciudades del país con una inversión de 343 millones de dólares; esperando mejorar el servicio de agua potable a más de 600 mil personas y proveer el acceso al saneamiento mejorado a 240 mil pobladores. Estas obras de progreso que impulsa el Buen Gobierno de Daniel por amor a Nicaragua son financiadas con fondos del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional, la Cooperación Española a través de AECID, la Unión Europea a través del mecanismo LAIF, Banco Centroamericano de Integración Económica (BECIE) y el Banco Europeo de Inversión (BEI).



DEPARTAMENTO DE COMUNICACIÓN SOCIAL
ENACAL

FE,
FAMILIA
Y COMUNIDAD!
EN VICTORIAS!

CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA!
ENACAL - DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL -
22667919 - www.enacal.com.ni - ccomunicacion@enacal.com.ni